
質
問
順

質　問　者 質　問　事　項 質　問　要　旨 答弁者

水源地の安全確保について 各種水源地の水質検査をしているか 町長

今年度は昨年度より１か月早く大会が開催
されたが、その理由は

昨年度のコースから変更されているが、そ
の理由は

飯田高原で夏場の駅伝練習合宿をする高校
の数は

夏場の駅伝練習合宿を町内で行っていた
が、他市町村で行うようになった高校はあ
るか

千町無田マラソンコースにつ
いて

町道の危険個所、幅員拡幅の整備等、交通
安全対策は

町長

スポーツツーリズムについて スポーツツーリズムの今後のビジョンは 町長

移動手段をどう確保していくのか

長屋的な住宅建設を検討できないか

全国で問題化しているPFAS（有機フッ素化
合物）汚染、町水道や河川の状況は

水源周辺の環境はどのように保全されてい
るか

国は勧奨を再開しTV宣伝までしているが、
副反応被害の訴訟は続いている。町内の接
種状況は

接種に関する相談や副反応はあるか

町としてどのような情報提供をしているか

南海トラフ地震が起こった場合、町内への
影響や被害はどのように想定されているか

町内での要配慮者利用施設は何か所指定さ
れているか

住民への呼びかけや避難指示等の計画は

交通が寸断され各所で孤立する可能性があ
るが、備蓄は十分か

町長

令和６年第３回定例会　一般質問通告一覧表

水の安全性について 町長

HPVワクチンについて 町長

1 大津留敏加

九重町長杯九州選抜高校駅伝
競走大会について

町長

高齢者の支援について 町長

増田裕子2

南海トラフ地震にそなえて
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農繁期の人手不足は大きな問題。町として
何か対策を考えているか

ファーマーズスクール、トマト、椎茸、梨
にネギやブルーベリーを加えられないか

移住体験住宅の利用者に農業や観光等の短
期体験を組み合わせてみてはどうか

役場懸垂幕の使用基準と予算は

九州、全国レベルで活躍した子どもたち
（高校生まで）を、役場懸垂幕と出身地公
民館の横断幕で応援し、町・地域全体の活
性化につなげるべきではないか

防災無線の見直しが行われているがなぜか

放送が減る分は、データ放送での迅速な対
応へと切り替えられるか

データ放送に各種団体等からのお知らせは
入れられないのか

おくやみの土日祝のデータ放送はできない
か

観光PRの更新の考えはあるか

モンゴル訪問を今年も行った。教育での相
互交流を考えていると思うが、どのように
行っていくのか

昨年は７月に、台湾からの中学生と交流会
を行っているが今年の計画は

APUとの交流の機会を増やせないか

インバウンドの中でターゲットを絞ったPR
はできているか

モンゴルチャーター便での訪問者は、九重
町を訪れてくれたか

今年は酷暑である。高原の涼しさをアピー
ルする観光戦略は考えたか

DMOについて 現在の進捗状況は 町長

農業政策について 町長

様々な分野で活躍した子ども
たちへの応援について

町長
教育長

町長

国際交流と教育の繋がりにつ
いて

教育長

観光について 町長

野上香代子3

防災無線とケーブルテレビに
ついて

2 増田裕子
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酷暑により、野菜などの農作物や果樹が不
作と聞くが現状は

人が熱中症で死ぬように家畜も例外ではな
いのではないかと危惧しているが現状は

人口戦略会議について
消滅する可能性がある市町村が、全国で
744、県下で10となっているが、この発表に
対して本町としてどのように捉えているか

町長

九重まちづくり会議について
これまで町の諮問に対する答申をもらった
中で、それを活かした事業等がなにかある
か

町長

台湾豊浜郷との覚書について
覚書は執行部の発案だったのか、誰かのア
ドバイスがあったのか

町長

旧野上中の解体について 仮設道路の設置は大丈夫なのか 町長

吊橋周辺の整備について
北方エリア周辺の開発の話があったが、具
体的な内容等は

町長

施政方針について
今年度は「守り」から「攻め」へ舵を切っ
ていく、とあるが、具体的な内容と予算は

町長

「この４年間は災害復旧と新型コロナウイ
ルス感染症の対応に尽くし、多くの種をま
いてきた。芽を出し花が咲くのが次の４年
間」どのような種をまいたのか。

町長の考えは、「町民との対話を重視す
る」とのことだったが、それをどのように
町政に活かしてきたのか

農業基本法が改正されたが、どう捉えてい
るか

九重町の農業にどのような影響があるか

地方自治法が改正されたが、自治体として
どう捉えているか

九重町の自治運営にどのような影響がある
か

自治体の自主性と自立性の確保に向けた取
組みは

町長選で３選を目指すことに
ついて

町長

3 野上香代子

農業基本法の改正について 町長

地方自治法改正について 町長

農畜産について 町長

菅原美好4

矢野春美5
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今後の新型コロナウイルス感染症ワクチン
接種計画は

有効性と安全性に関する情報提供は

副反応が発生した場合、医療機関との連携
は

高齢者避難計画の現状は

高齢者に特化した避難計画、設備等は整備
されているか

被災者の住居確保について、どのように考
えているか

住居に関する情報提供や相談を受ける体制
の準備はできているか

学校給食を無償化する計画は考えられない
か

そのために、地域資源を活用した財源づく
りプロジェクトを企画する考えは

現在の進捗状況は

来年度以降の予算と財源は

農業政策について
現在の施策で効果が上がっているか（施政
方針で掲げた施策等）

町長

大吊橋周辺の整備計画とは

今までに種をまいてきた事業とは

「道の駅」を含む町の核づくりを検討すべ
きではないか

町にも個性が必要ではないか（環境にやさ
しいまちづくり等）

6 岩尾茂樹

DMOについて 町長

「まちづくり」について 町長

町長
教育長

公衆衛生について 町長

災害時の対応について 町長

学校給食の無償化について

5 矢野春美
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